



Pressespiegel

Ausgabe: 06.04.2017



Karina Pfau ist neue Chefin der IG Bau

Kreis Wesel. Neue Chefin bei der IG BAU im Kreis Wesel: Karina Pfau ist zur Vorsitzenden des Bezirksverbands Duisburg-Niederrhein gewählt worden. Die 40-jährige Moreserin übernimmt den Posten von Friedhelm Bierkant, der den Bezirk fast zehn Jahre lang geführt hat. Ganz oben auf der Agenda steht für sie der Einsatz für die Beschäftigten in den wichtigen Branchen, dem Baugewerbe, der Gebäudereinigung, dem Dachdecker- und Malerhandwerk. Nur durch gute Löhne und Arbeitsbedingungen werde es gelingen, in Zukunft Fachkräfte für das Handwerk zu gewinnen.

NRZ Wesel

Wechsel an der Gewerkschaftsspitze

Kreis Kleve. Karina Pfau ist neue IG BAU-Chefin im Kreis Kleve. Die 40-Jährige übernimmt den Posten von Friedhelm Bierkant, der den Bezirk fast zehn Jahre lang geführt hatte. „Ganz oben auf der Agenda steht auch in Zukunft der Einsatz für die Beschäftigten in unseren wichtigen Branchen – dem Baugewerbe, der Gebäudereinigung, dem Dachdecker- und Malerhandwerk sowie der Land- und Forstwirtschaft“, sagt Pfau. Die Gewerkschaft vertritt über 20 000 Beschäftigte.

NRZ Kleve



Pressespiegel

Ausgabe: 06.04.2017



IG BAU warnt Arbeitgeber vor falscher Strategie

Frankfurt am Main, 05.04.2017

Die erste Runde der Tarifverhandlungen in der Wohnungswirtschaft ist gestern Abend ohne Ergebnis vertagt worden. Die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) verhandelt in Tarifgemeinschaft mit ver.di für die rund 40.000 Beschäftigten der Branche höhere Einkommen. „Die Arbeitgeber waren nicht bereit, ein konkretes Angebot vorzulegen. Wir haben in der Wohnungswirtschaft eine sehr gute Wirtschaftssituation. Klar ist, dass die Beschäftigten daran fair beteiligt werden müssen“, sagte der Stellvertretende IG BAU-Bundesvorsitzende Dietmar Schäfers.

„Die Arbeitgeber müssen sich in der kommenden Runde endlich bewegen. Auf weiterhin nur moderate Einkommensabschlüsse zu setzen, ist die falsche Strategie. Wir haben von unseren Mitgliedern den klaren Auftrag, endlich spürbare Verbesserungen zu erzielen. Die Beschäftigten der Wohnungswirtschaft müssen immer mehr in immer weniger Zeit schaffen. Dazu kommt, dass in vielen Betrieben inzwischen Personal fehlt. Die Branche darf deshalb nicht von der Einkommensentwicklung in Deutschland abgehängt werden. Im Gegenteil: Die Arbeitgeber sollten ein eigenes Interesse daran haben, dass die Wohnungswirtschaft für den Nachwuchs attraktiv wird.“

Die IG BAU fordert 6,5 Prozent mehr Lohn und Gehalt sowie mindestens 150 Euro mehr für die unteren Entgeltgruppen. Auszubildende sollen 100 Euro mehr erhalten sowie unbefristet übernommen werden.

Für die Mitglieder der Gewerkschaft IG BAU und ver.di werden zudem zwei zusätzlich bezahlte Freistellungstage gefordert.

Die zweite Verhandlungsrunde findet am 16. Mai 2017 in Frankfurt am Main statt.

Lokalkompass